

# Líder de Weichan Auka Mapu es detenido en Carahue: era buscado por asesinato de comunero mapuche

**POLICIAL.** *Sujeto aparece vinculado a homicidio ocurrido en un predio forestal, registrado en el año 2022.*

**E**n pleno centro de la ciudad de Carahue, la Policía de Investigaciones (PDI) detuvo a un individuo que es sindicado como el líder de la orgánica violentista Weichan Auka Mapu (WAM).

Se trata de un hombre identificado como Sergio Alejandro Henríquez Valenzuela, quien se mantenía prófugo desde septiembre de 2024 en calidad de sospechoso de participar en el crimen de Manuel Huenupil Antileo, un comunero mapuche que fue asesinado al interior del predio "La Suerte", entre Carahue y Tirúa, el 5 de mayo de 2022.

"El homicidio de este comunero mapuche se produce en el contexto en que él, junto con integrantes de su familia y miembros de una comunidad, ocupaban un predio en Ca-

rahue, hasta donde llegó el imputado junto con un grupo de personas fuertemente armadas y dispararon en contra de la víctima", señaló el fiscal regional de La Araucanía, Roberto Garrido, quien confirmó la detención.

## LÍDER

Henríquez Valenzuela es señalado como líder de la orgánica radical Weichan Auka Mapu. Su captura se enmarca en la continuación de las diligencias tras la denominada "Operación Réquiem", realizada en septiembre de 2024, cuando detectives de la PDI dieron un golpe a la WAM deteniendo a ocho integrantes. En ese procedimiento, un individuo fue abatido a balazos al intentar resistirse a la detención, usando un arma.

El individuo fue detenido

cuando se aprestaba para retirar un carnet de identidad desde una oficina de Registro Civil, siendo capturado sin que alcanzara a oponerse al accionar de los detectives.

El seremi de Seguridad Pública de La Araucanía, Israel Campusano, destacó el resultado policial, afirmando que "la estrategia está funcionando".

"Esto no es casualidad. Es decisión. Decisión de respaldar a nuestras policías. Decisión de fortalecer fiscalías. Decisión de enfrentar la violencia y el terrorismo sin ambigüedades. Lo que funciona no se desmonta. Se profundiza. El Estado de derecho no se predica. Se ejerce. Con más Estado. Hasta el último día trabajaremos para que las familias de La Araucanía puedan vivir en paz y con libertad", afirmó el seremi. CG



EL DETENIDO FUE PUESTO A DISPOSICIÓN DEL TRIBUNAL DE CARAHUE.